



CCA, société française de l'aéronautique, étend ses activités en Tunisie

La société française Corse Composites Aéronautiques (CCA) a décidé de redimensionner son site tunisien à la hauteur de ses ambitions. Et ce, à travers l'inauguration, hier, d'un centre d'usinage 5 axes et Autoclave de grandes dimensions. Ainsi que l'implantation d'une nouvelle unité dans la Zone industrielle de Mghira V.

Le parc aéronautique de Tunis-Fouchana abrite depuis 2010 l'usine certifiée EN9100. Elle compte aujourd'hui 170 collaborateurs.

Ce site représente un investissement de 15 millions d'euros. D'ailleurs, il fabrique des trappes de train d'atterrissage avant, des carénages de mât de réacteur ainsi que des pièces de révolution pour les nacelles moteurs pour les familles phares des avions commerciaux Airbus.

CCA : lancement d'un nouveau site à El Mghira V à fin 2019

En outre, la société vise à étendre ses activités dans un nouveau site dans la Zone industrielle d'El

Mghira V. Il s'agit d'un projet d'intérêt national, dont le coût d'investissement avoisine plus de 57MDT.

Le parc aéronautique Tunis-Fouchana qui regroupe Stelia, Mecahers, Figeac, Mecaprotec, Mecanyvois, Blondel verra s'ajouter CCA.

Le lancement du chantier est prévu fin 2019. L'usine s'étendra à terme sur plus de 10 mille m2 couverts. Sa conception adoptera les technologies développées dans les démarches de l'Industrie 4.0.

LA TUNISO-SEOUDIENNE D'INVESTISSEMENT
Intermédiaire en Bourse



التونسية السعودية للإستثمار
وسيط بالبورصة

A travers ces projets, la société CCA compte tripler ses capacités de production. Et créer plus de 400 postes d'emploi.

A noter que la CCA est aujourd'hui reconnue comme l'un des spécialistes du développement de pièces complexes en matériaux composites à destination de l'aéronautique. Fondée en 1982 en Corse-France, elle a pour ambition de concevoir les pièces du futur.

Source: l'économiste maghrebin